

## **Hoffest am 27.09.2003 - Nachlese -**

Das mittlerweile zur Tradition gewordene Hoffest alle zwei Jahre lockte wieder viele OWKler zu Else und Ludwig Mildenberger in den liebevoll hergerichteten Hof.

Süffiger süßer neuer Wein mit Zwiebelkuchen bzw. heiße Würstchen mit Brot fanden wieder reißenden Absatz. Es gab keine festen Preise, sondern wer wollte, konnte eine Spende entrichten.

Ludwig Mildenberger berichtete aus früheren Tagen, beispielsweise von den Mühlen, die früher in Schriesheim in Betrieb waren.

Bei anregenden Tischgesprächen und später so manchem Gläschen bukettreichen "reifem Wein" ging dieser Tag harmonisch zu Ende.

Herzlichen Dank an Familie Mildenberger für Ihre Gastfreundschaft.  
Wir freuen uns schon auf 2005!